



るんるんだよい

令和6年度

9月号

社会福祉法人中央福祉会
げんきな森中央保育園

日中はまだまだ暑い日もありますが、朝夕の心地よい風に秋の気配を感じます。

先月は、フール遊びやシャワーの水を浴びて遊びました。頭から水を浴びたり、友だちと水をかけ合っている姿は、とても楽しそうでしたよ。フール遊びは夏の暑さを感じさせない程涼しく子どもたちも大興奮でした。

今月も日中は暑い日が続くと思いますが、水分補給、衣服で暑さを調節し、体調を崩さないようにしていきたいと思います。



9月のねらい

- ・気温の変化に留意し生活リズムを整えながら、安定した生活ができるようにする。
- ・自分なりに目的を持ち、色々な遊びに挑戦し達成感や充実感を味わう。
- ・体を十分に動かし、友だちと一緒に運動遊びや表現遊びを主体的に楽しむ。
- ・身近な初秋の自然に触れ、親しむ。



♪ 今月の歌 ♪

- ・とんぼのめがね
- ・むしのこえ
- ・どんぐりころころ

◇ 今月の絵本 ◇

- ・ダンスアース
- ・つきのぼうや
- ・うみのメリーゴーランド



ひぐらしの鳴き声は…

かなかなかな ♪

3歳児の月刊絵本「ひぐらし」の読み聞かせを見て、セミに興味津々な子どもたち。玄関ホールで茶色や金色のセミを見つけ、「ここにもいたよ。」「〇匹見つけた。」と伝える姿が見られました。来月もセミ探しをしたり、鳴き真似をして楽しみたいと思います。



ここにもいた！

バルーンをつかって…

バルーンを使って遊びました。初めはバサバサとバルーンを揺すってみたり、中に入ったりしました。何度か遊ぶとバルーンの遊び方が分かり、持ち方や空気の入れ方が上手になりました。今後もバルーン遊びをし、楽しんでいきたいです。



ゆさゆさ！

おおきくふくらんだ。

カボチャかたーい。

カボチャのバーベキューの日に子どもたちがカボチャを切りました。硬いカボチャだったので保育者はヒヤヒヤでしたが、子どもたちは楽しそうに切っていましたよ。今後もクッキングをしていく予定なので絵本の読み聞かせ等をして、食材に興味を持てるようにしていきたいと思います。



かたーい。



・クッキングについて(ももチーム、さくらチーム、ふじチーム)

9月にお月見スイートポテトのクッキングを予定しています。

エフロン、三角巾、マスクの準備をお願いします。保育室に各チームごとに箱を準備します。その中に入れて頂くよう、ご協力の程よろしくお願いします。

※日程は、後日フラックボードでお知らせします。

